

# LA CAMPAÑA PATCH FOR FUTURE CONCLUYE SUS TRABAJOS EN LA EXPO 2015

La campaña *Patch for Future* terminó sus trabajos en la Expo el 24 de octubre 2015 con la premiación de los jóvenes de las escuelas de Italia ganadores del concurso y la inauguración del Globo del artista Howtan Re.

Coordinada por la Fundación Symbola y dedicada a los Objetivos de Desarrollo del Milenio, la campaña se realizó en colaboración con la Escuela Internacional KIP, el Ministerio de Educación de Italia y la Expo Milán 2015.

El concurso *Patch for Future* se ha realizado en las escuelas primarias y secundarias italianas con el objetivo de sensibilizar a los jóvenes estudiantes sobre temas importantes como el futuro del planeta, la protección del medio ambiente y la lucha contra el hambre y la pobreza, invitándoles a expresar su visión del futuro

1.600 jóvenes y 100 clases de las escuelas participaron en el concurso, que finalizó el pasado mes de junio 2015. Se pidió a los jóvenes estudiantes de expresar su visión del futuro inspirada en los 8 Objetivos del Milenio de las Naciones Unidas, a través de dibujos y mensajes sobre pequeños cuadrados de tela de 30x30cm (patch).

Desde septiembre, la campaña *Patch for Future* instaló su exhibición en la Expo Milano 2015 en el jardín del Pabellón KIP. Los jóvenes visitantes a la Exposición Universal participaron creando sus dibujos y mensajes sobre su visión del futuro en los cuadros de tela y algunos de los cuadros forman parte del Globo realizado por el artista Howtan Re.

La campaña terminó el 24 de Octubre en un clima de gran fiesta en el KIP Pabellón, con la premiación de los jóvenes ganadores del concurso. El primero, segundo y tercer premio se otorgaron respectivamente a la clase de 4º nivel de primaria del Instituto Alvaro Pastures de Siderno (Región Calabria), a Mendi Valeri de la clase de 4º nivel de primaria del Instituto Santa Rosa de Viterbo (Región Lazio), y a Ismail Kadhim de la clase de 2º nivel de secundaria de la Escuela Migliavacca de Vobarno (Región Lombardia).



Participaron en la ceremonia de premiación Luciano Carrino, presidente de la Escuela Internacional KIP, Franco Pasquali, presidente del Foro Empresarial de la Fundación Symbola, Domenico Sturabotti, director de la Fundación Symbola, Fosca Nomis, representante de la Expo Milán 2015, Howtan Re, artista y creador de la campaña y Clarissa Burt, madrina de la iniciativa.

Después de la adjudicación de los premios, los invitados y el público han participado en la inauguración del Globo realizado por el artista Howtan Re. El Globo se realizó seleccionando los cuadros de tela entre los más de cinco mil pintados por los jóvenes en las escuelas y en el stand ubicado en el jardín del Pabellón KIP en la Expo. El Globo, de 3 metros de diámetro, se realizó con el apoyo de la sociedad GB Grafica y a la clausura de la Expo 2015 será donado a las Naciones Unidas.

Los autores de la campaña *Patch for Future* manifestaron su interés en reproducir esta iniciativa en todos los países y territorios que lo soliciten. Muchos de los actores de diferentes países que participan en las exposiciones del Pabellón KIP ya expresaron su interés en realizar este proyecto en sus propios territorios, pidiendo a los jóvenes estudiantes de pintar un futuro mejor para todo el planeta.

**Para saber más y establecer colaboraciones**

[Patch for Future website](#)

[Patch for Future facebook](#)

